



Nombre del alumno: Maria Guadalupe Santiz Gutierrez.

Nombre del profesor: Adriana Patricia Nájera Flores.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico del tema la persona es más que la suma de sus partes y la persona es libre y capa de elegir.

Materia: Desarrollo humano.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6° cuatrimestre **Grupo:** Lic. Ciencias de la educación.

Ocosingo, Chiapas a 10 de julio del 2020.

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

La persona es más que la suma de sus partes

Perspectiva holística

La holística es definida como un fenómeno psicológico y social

Doctrina filosófica contemporánea

Es la práctica del todo o de la integralidad

Las partes no se pueden comprender sin su relación con el sistema con el sistema en su conjunto

Mecanicismo

Doctrina según la cual toda realidad natural

Sostiene que toda realidad debe ser entendida según los modelos proporcionados por la mecánica

Conjunto equivale a la suma de las partes

Modelo Bio-Psico-Social.

Bio: Significa vida.
Psico: Significa alma, mente o actividad mental.

Social: Pertenece o relativo a una compañía o sociedad.

Su componente psico se refiere a ser un organismo vivo tiene mente, lo que es estar consciente de su existencia.

Se establecen interrelaciones complejas de los seres humanos y con su entorno.

La cultura como vínculo de unión entre las personas (Somos seres sociales)

La persona es libre y capaz de elegir.

la inteligencia y la voluntad

Hombre no encontramos inteligencia, voluntad y libertad, sino que la libertad es una característica de ciertos actos de la voluntad

La voluntad es la tendencia o inclinación hacia los bienes

La voluntad es libre, entonces, estamos indicando que es la capacidad de autodeterminarse

El fenómeno de la libertad

La libertad como proceso de liberación social y personal

Es el proceso a través del que se alcanza la libertad.

Este proceso de liberación puede entenderse en dos niveles

La libertad como propia de la libertad

Característica de la voluntad y como una propiedad de determinados actos del hombre

La Libertad y la vivencia de la libertad

La sensación de libertad aparece cuando se actúa sin ningún compromiso

la libertad no es arbitrariedad o indeterminación, sino la capacidad de autodeterminarse hacia aquello que se considera bueno.

